

## Pedro Haces toma protesta como secretario general de la CATEM

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- **Pedro Haces Barba** rindió protesta como secretario General de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México, este será su último periodo al frente de la CATEM.

Al llegar a su toma de protesta para el periodo 2024-2030 agradeció el pluralismo en el recinto. Asimismo, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes, felicitó al también diputado federal y reconoció el trabajo conjunto con el sector.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9195?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!9195&authkey=!AHLjbpTRYF9Ftg4&ithint=video&e=Jm5rCA>